

LA NAVIDAD HA LLEGADO A INFANTIL

Como ya es tradición decoramos el mural de hall con la colaboración de las familias, este año el motivo elegido ha sido un calcetín y así de bonito ha quedado con todos los calcetines.





I4B

En cada una de las clases hemos recibido una carta muy especial... ¡De los Reyes Magos! A los peques les ha hecho muchísima ilusión, además los reyes se sabían sus nombres.



Y los niños/as también han escrito o dibujado sus cartas para los reyes.



Teníamos que estar preparados para la visita de sus majestades, los Reyes Magos de Oriente...



Pudimos hacerles preguntas y hacernos fotos con ellos...Algunos se preguntaban dónde habrían dejado a los camellos...







Que ilusión meter las cartas en el buzón real, además los reyes les regalaron chuches a los peques.



Después de esta visita tan especial llegó la hora del festival de Navidad, la canción elegida en infantil fue “La estrella del árbol de Navidad”. Los peques trajeron un gorro de Papa Noel y en las clases hicimos un collar de estrella.







Además, en las aulas también hicimos actividades navideñas. Los peques del cole elaboraron sus propios árboles de Navidad.



Todo el equipo de infantil os deseamos una feliz Navidad y próspero año 2017.

